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一 般 質 問 通 告 書 
平成 28 年 11 月 24 日 

阿見町議会議長 紙井 和美 様 
 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印 
 
平成 28 年第 4 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 
 
 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 
 
 

１、高齢運転者の現況と運転免許

自主返納を後押しする制度につ

いて 

 
 

１、高齢者の運転免許所有の現状について 
２、全国及び茨城県内、阿見町の高齢者の

事故発生状況 
３、県内の運転免許自主返納の状況 
４、県内の自主返納支援事業の状況につい

て 

５、阿見町における運転免許自主返納を後

押しする制度の創設について 
 

 

 
 

町長 
 
 

 
 

２、水道事業における追尾型太陽

光発電システムの問題点につい

て 
 

 
 

１、役場庁舎前駐車場に設置された太陽光

風力外灯の寄贈の経緯について 
２、水道事務所における追尾型太陽光発電

システム工事下請け業者の各業種の許

可状況について 
３、長の親族企業との関係について 
４、瑕疵担保特約における元請け業者への

不具合修正交渉について 
 
 

 
 

町長 

 
 

３、指定校変更（通学区特認）の

弾力的運用について 
 

 

 

 

１、新小学校整備における通学区割の検討

状況について 

２、新小学校通学区に関する通学区特認の

要望について 

３、現在までの阿見町小中学校指定校変更

の現状について 

４、指定校変更（通学区特認）の基準の弾

力化について 
 

 

 
 

教育長 
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４、学校ＩＣＴ環境の整備推進に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

１、平成 28 年度末における阿見町立学校

ＩＣＴ化の達成水準について 
２、国の第 2 期教育振興基本計画目標と比

較してどのような水準にあるか 
３、総合教育会議の中でのＩＣＴ環境整備

計画についての議論について 
４、ＩＣＴ環境整備に関して阿見町に措置

された財政額（交付税措置）は、どの

程度か 
５、教育委員会からのＩＣＴ予算要求額に

より阿見町の学校ＩＣＴ化は、国の環

境整備 4 か年計画を満たすものとなる

か 
 
 
 
 
 

 
 

教育長 

 
 

 
 

 

 

 

以下余白 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

平成  年  月  日受領・受付番号 

 
※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


